

70 Jahre Knapp Bau wurden groß gefeiert

An die 150 Gäste waren mit dabei, als Firmenchef Klaus Knapp zur Jubiläumsfeier einlud.

MITTERSILL (cn). Mitarbeiter, Freunde und Partner der Firma ließen es sich nicht nehmen, mit Firmenchef Klaus Knapp und dessen Familie das 70-jährige Firmenjubiläum zu feiern. Unter den Gratulanten befanden sich auch zahlreiche Ehrengäste aus Politik und Wirtschaft, wie Landtagsabgeordneter und Bürgermeister Michael Obermoser (Wald im Pinzgau), Bezirkshauptmann Bernhard Gratz, Bürgermeisterin Sonja Ottenbacher (Stuhlfelden) und Bürgermeister Wolfgang Viertler (Mittersill).

Sehr dankbar und stolz

In seiner Eröffnungsansprache bedankte sich Klaus Knapp bei allen Beteiligten. Mit Stolz ließ er Leuchtturm-Projekte wie den „Stanglwirt“ oder Firmengebäude wie „Blizzard“ oder „Fahngärtner“ Revue passieren. Der Firmenchef wies aber auch darauf hin, dass vom



Firmenchef Klaus Knapp bei seiner Ansprache. Im Zuge des Festes gab es auch zahlreiche Ehrungen.

Foto: Mario Anhaus

kleinen Umbau bis zum Großauftrag jedes Projekt als gleich wichtig angesehen und ausgeführt werde. Klaus Knapp betonte auch, dass ihm die Funktion als Ausbildungsbetrieb und als sicherer Arbeitgeber mit tiefer regionaler Verwurzelung ein besonderes Anliegen sei. Er bekräftigte, wie wichtig das „Wir-Gefühl“ in einem Betrieb sei und was man damit alles erreichen könne.

Zur Historie

Gegründet wurde das Unternehmen von Johann Knapp.

Mit seiner Gattin Maria führte er die Baufirma in kurzer Zeit zu einem Betrieb mit 80 Mitarbeitern. Die wirtschaftliche und touristische Entwicklung der Region boten die idealen Voraussetzungen, um sich erfolgreich entwickeln zu können. Im Jahre 1985 übergab Johann Knapp die Agenden an seinen Sohn Klaus, der das Bauunternehmen bis heute führt und es zu einem modernen, zeitgemäßen Betrieb geformt hat.

Mehr Infos:

www.meinbezirk.at